

RöFo

Mamma

- 489 Wertigkeit der stereotaktischen 11 G-Vakuumbiopsie zur Abklärung von Befunden der Kategorie BI-RADS™ IV in der Mammographie
T. Diebold, V. Jacobi, E. Krapfl, G. v. Minckwitz, C. Solbach, S. Ballenberger, K. Hochmuth, J. O. Balzer, M. Fellbaum, M. Kaufmann, T. J. Vogl
- 495 Computerassistierte Quantifizierungsanalyse der kontrastmittelverstärkten Powerdoppler-Sonographie bei unklaren Herdbefunden der Mamma
A. Pudzuhn, Ch. Marx, A. Malich, M. Fleck, A. Schneider, W. A. Kaiser
- 502 MR-Mammographie bei 0,5 Tesla: Menstruationszyklusabhängigkeit der Kontrastmittelanreicherung unter hormoneller Kontrazeption?
J. Lorenzen, J. Welger, B. W. Lisboa, G. Krupski, G. Adam

Gastrointestinaltrakt

- 507 Kontrastmittelverstärkte MR-Angiographie zur Differenzierung zwischen perigastrischen und submukösen Fundusvarizen des Magens
J. K. Willmann, P. Bauerfeind, T. Boehm, A. M. Lutz, K. Göpfert, B. Marincek, D. Weishaupt
- 515 Aktuelle Diagnostik und Therapie der nicht okklusiven mesenterialen Ischämie
S. Ernst, B. Luther, N. Zimmermann, H. Böhner, R. Wilke, P. Feindt, G. Fürst
- 524 Stellenwert der Angiographie in der Diagnose und Therapie gastrointestinaler Blutungen
M. J. Bonacker, P. G. C. Begemann, C. Dieckmann, E. Yekebas, G. Adam

Abdomen

- 532 Genauigkeit der sonographischen Milzgewichtsbestimmung am Lebenden im Vergleich zum pathologischen Korrelat
L. Klühs, U. K. M. Teichgräber, U. Schneider, W.-D. Ludwig, B. Dörken, T. Benter

Pädiatrische Radiologie

- 536 MRT von komplizierten angeborenen Bauchwanddefekten
M. Hörmann, W. Pumberger, M. Scharitzer, B. Patzak

Mamma

- 489 The Role of Stereotactic 11G Vacuum Biopsy for Clarification of BI-RADS™ IV Findings in Mammography
T. Diebold, V. Jacobi, E. Krapfl, G. v. Minckwitz, C. Solbach, S. Ballenberger, K. Hochmuth, J. O. Balzer, M. Fellbaum, M. Kaufmann, T. J. Vogl
- 495 Prospective Analysis of Quantification of Contrast Media Enhanced Power Doppler Sonography of Equivocal Breast Lesions
A. Pudzuhn, Ch. Marx, A. Malich, M. Fleck, A. Schneider, W. A. Kaiser
- 502 MR-imaging of the Breast at 0.5 Tesla: Menstrual Cycle Dependency of Parenchymal Contrast Enhancement in Healthy Volunteers with Oral Contraceptive Use?
J. Lorenzen, J. Welger, B. W. Lisboa, G. Krupski, G. Adam

Gastrointestinal Tract

- 507 Contrast-Enhanced MR Angiography for Differentiation between Perigastric and Submucosal Gastric Fundal Varices
J. K. Willmann, P. Bauerfeind, T. Boehm, A. M. Lutz, K. Göpfert, B. Marincek, D. Weishaupt
- 515 Current Diagnosis and Therapy of Non-Occlusive Mesenteric Ischemia
S. Ernst, B. Luther, N. Zimmermann, H. Böhner, R. Wilke, P. Feindt, G. Fürst
- 524 The Role of Angiography in the Diagnosis and Therapy of Gastrointestinal Hemorrhage
M. J. Bonacker, P. G. C. Begemann, C. Dieckmann, E. Yekebas, G. Adam

Abdomen

- 532 Accuracy of the Sonographic Determination of the Splenic Weight in Comparison with the Weight at Autopsy
L. Klühs, U. K. M. Teichgräber, U. Schneider, W.-D. Ludwig, B. Dörken, T. Benter

Pediatric Radiology

- 536 MR Imaging in Congenital Complicated Anterior Body Wall Defects
M. Hörmann, W. Pumberger, M. Scharitzer, B. Patzak